
  

Vivi con Forza e Coraggio! 

 

Non sei mai solo. Che tu sia un fedele 

Cristiano da 1 giorno o da 30 anni, questa 

verità si mantiene salda per tutte le sfide 

che può presentarci la vita. Impara come 

accettare l’aiuto di Dio in maniera efficace 

in questo progetto. Tratto dal libro, “Out of 

This World: A Christian’s Guide to Growth 

and Purpose” di David J. Swandt. 
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“Non Sei Mai Solo” 

 

Spesso si dice che la vita consista in una 

serie di alti e bassi, di momenti di 

divertimento e promesse, mescolati a 

periodi di sfide e dubbi. La vita non è 

semplicemente una progressiva 

arrampicata verso la cima; piuttosto è un 

viaggio, formato da colline e vallate. Tutti, 

credenti e non credenti, attraversano gli alti 

e i bassi della vita. 

 

Ma, in qualità di Cristiani, Dio ci ha 

incredibilmente promesso che non 

dovremo mai affrontare da soli le difficoltà 

della vita. 

Queste sono le Sue parole di conforto per 

noi: 

 

“Siate forti, fatevi animo. Non temete e non 

vi spaventate di loro, perché l’Eterno, il tuo 

Dio, è quegli che cammina teco; egli non ti 

lascerà e non ti abbandonerà”. 

Deuteronomio 31:6 (NIV) 

 



La verità è che abbiamo bisogno della 

presenza di Dio nei periodi di sfide e nei 

periodi di successi. Sapendo che Dio è con 

noi, possiamo affrontare ogni sfida nella 

vita come se fosse un trampolino verso il 

successo, piuttosto che un declino verso la 

disperazione. 

 

Nessuna montagna è troppo alta e 

nessuna vallata è troppo bassa perché Dio 

non possa incontrarci. A prescindere dalle 

circostanze, Dio è fedele, ed è sempre con 

noi!   

  



    

“Dio è venuto da Te!” 

 

La promessa della vita eterna è un risultato 

della venuta di Dio in mezzo a noi, 

piuttosto che del tentativo dell’umanità di 

ricercare e trovare Dio in qualche posto 

lontano. 

 

Fin dall’inizio dei tempi, Dio ci ha amati di 

un amore incondizionato ed eterno. La sua 

intenzione originaria era di avere una 

relazione forte e vivace con ognuno di noi. 

Tuttavia, quando Adamo ed Eva 

disobbedirono a Dio nel Giardino 

dell’Eden, il loro peccato creò una barriera 

tra noi e Lui. Siamo diventati eternamente 

separati da Lui. 

 

Invece di permetterci di rimanere separati 

da Lui, Dio mise in moto un piano perfetto 

per recuperare al danno, guidato dal Suo 

infinito amore e dalla Sua misericordia 

verso di noi. L’obiettivo del Suo progetto 

era di ripristinare completamente anche gli 

aspetti più intimi della Sua relazione con 



l’umanità, proprio come esisteva prima che 

Adamo ed Eva peccassero. 

 

Più di 2.000 anni fa, Dio mandò Suo Figlio 

sulla Terra per rimuovere la barriera 

causata dal peccato, e rendere la salvezza 

disponibile per tutti. 

 

“Poiché Iddio ha tanto amato il mondo, che 

ha dato il suo unigenito Figliuolo, affinché 

chiunque crede in lui non perisca, ma 

abbia vita eterna. Infatti Iddio non ha 

mandato il suo Figliuolo nel mondo per 

giudicare il mondo, ma perché il mondo sia 

salvato per mezzo di lui”. Giovanni 3:16-

17 

 

Per mezzo della Sua morte e resurrezione, 

Gesù pagò completamente al posto nostro 

la condanna del peccato, e rimosse la 

barriera tra noi e Dio. Questo perdono è 

disponibile per tutti quelli che Lo ricevono 

semplicemente come loro Salvatore. 

 

Ma questo fu solo l’inizio. Prima che Gesù 

completasse il Suo tempo sulla Terra per 

ricongiungersi al Padre Suo nei Cieli, Egli 

descrisse ai Suoi discepoli un altro 



elemento importante del progetto più 

ampio di Dio per ripristinare 

completamente la Sua relazione con 

l’umanità: 

 

“Nella casa del Padre mio ci son molte 

dimore; se no, ve lo avrei detto. Io vo a 

prepararvi un luogo. E quando sarò andato 

e v’avrò preparato un luogo, tornerò e 

v’accoglierò presso di me, affinché dove 

son io, siate anche voi”. Giovanni 14:2-3 

 

Dio mandò Gesù per rimuovere la barriera 

del peccato, ma un giorno, in futuro, Gesù 

ritornerà per portare tutti i credenti “a casa” 

con Lui per sempre. 

  



   

“Ambasciatore del Paradiso – Lo 

Spirito Santo” 

 

Un ambasciatore è un rappresentante 

ufficiale di un governo, inviato a un altro 

per vivere tra la sua gente, per compiere 

una missione di pace e buona volontà. Egli 

esegue i suoi compiti con l’autorità, la 

generosità e le risorse del governo che 

rappresenta. Con la massima fiducia che 

gli viene data, egli raggiunge il suo scopo 

con dignità e alla perfezione. 

 

In molti modi, la missione dello Spirito 

Santo somiglia a quella di un ambasciatore 

dal Paradiso. Lo Spirito Santo incarna tutta 

l’autorità, tutto il potere e tutte le risorse di 

Dio, ed esprime e rivela l’amore di Dio per 

ogni persona sulla Terra attraverso la Sua 

presenza e il Suo operato. 

 

Quando il tempo a disposizione di Gesù 

con i Suoi discepoli stava per terminare, 

Egli disse loro che non sarebbero stati 

lasciati soli dopo la Sua morte. Parlò di 

Uno che sarebbe stato inviato al Suo posto 



per essere con loro, consigliarli, impartire 

loro insegnamenti, confortarli e guidarli – lo 

Spirito Santo. 

Gesù disse: 

 

“Se non me ne vo, non verrà a voi il 

Consolatore (Spirito Santo); ma se me ne 

vo, io ve lo manderò”. Giovanni 16:7  

 

Quando l’opera di Gesù sulla Terra giunse 

al suo completamento, Egli inviò lo Spirito 

Santo affinché fosse con noi al Suo posto 

fino al Suo ritorno. Lo Spirito Santo dà 

consigli, fa da guida, dona conforto e 

assiste le nostre vite. Gesù descrisse lo 

Spirito Santo ai Suoi discepoli in questo 

modo: 

 

“Ma il Consolatore, lo Spirito Santo che il 

Padre manderà nel mio nome, egli 

v’insegnerà ogni cosa e vi rammenterà 

tutto quello che v’ho detto”. Giovanni 

14:26  

 

La presenza di Dio si manifesta con noi 

oggi nella forma dello Spirito Santo, ed Egli 

è attivamente all’opera nel nostro mondo e 

nelle nostre vite. 



     

“La Sua Missione è Personale” 

 

Dall’inizio della creazione, lo Spirito Santo 

è stato presente, e ha dimorato tra noi per 

tutte le generazioni. 

 

“E la terra era informe e vuota, e le tenebre 

coprivano la faccia dell’abisso, e lo spirito 

di Dio aleggiava sulla superficie delle 

acque”. Genesi 1:2  

 

Soltanto quando Gesù completò il Suo 

operato sulla croce, il ministero dello 

Spirito Santo divenne personale e intimo 

per ogni credente. Prima di morire, Gesù 

disse ai Suoi discepoli che lo Spirito Santo 

sarebbe stato presente tra di loro, ma che 

non avrebbe ancora dimorato dentro di 

loro. 

 

“Lo Spirito della verità, che il mondo non 

può ricevere, perché non lo vede e non lo 

conosce. Voi lo conoscete, perché dimora 

con voi, e sarà in voi. Non vi lascerò orfani; 

tornerò a voi”. Giovanni 14:17-18  



La promessa di Gesù di confortare i Suoi 

discepoli proprio prima della Sua morte 

significava che Egli sarebbe stato ancora 

con loro spiritualmente, attraverso la 

presenza dello Spirito Santo, che dimorava 

nelle loro vite. L’opera iniziata da Gesù 

continua nelle nostre vite attraverso lo 

Spirito Santo. Dio usa lo Spirito Santo in 

noi per svolgere quattro compiti: 

 

1. Rende la salvezza una realtà personale. 

2. Ti dà la forza di vivere in maniera 

vincente. 

3. Costruisce un carattere Cristiano per 

aiutarti a crescere. 

4. Fa tutte le cose per il tuo bene. 

 

  



    

“Rende la Salvezza una Realtà 

Personale” 

 

Sebbene sia stato Gesù a pagare per la 

nostra salvezza, è la presenza di Dio per 

mezzo dello Spirito Santo a rendere la 

salvezza una realtà personale per 

chiunque la riceverà. Gesù chiarì che non 

riceviamo la salvezza semplicemente 

quando nasciamo. Deve avere luogo una 

rinascita spirituale, che soltanto lo Spirito 

Santo può realizzare. 

 

Gesù rispose, “In verità, in verità io ti dico 

che se uno non è nato d’acqua e di Spirito, 

non può entrare nel regno di Dio. Quel che 

è nato dalla carne, è carne; e quel che è 

nato dallo Spirito è spirito”. Giovanni 3:5-6  

 

Nel momento in cui qualcuno accoglie 

Cristo nella sua vita, si invoca un 

rinnovamento spirituale nella sua persona 

più intima, e si ha come risultato la totale 

rimozione della condanna del peccato dalla 

sua vita. 



 

Inoltre, lo Spirito Santo è all’opera nelle 

vite dei non credenti per rivelare 

l’incredibile amore di Dio per loro. Gesù 

disse, 

 

“Ma quando sarà venuto il Consolatore che 

io vi manderò da parte del Padre, lo Spirito 

della verità che procede dal Padre, egli 

testimonierà di me”. Giovanni 15:26  

 

Oggi, lo Spirito Santo continua questo 

meraviglioso ministero di rendere noto 

l’amore di Dio proclamando Gesù, l’amore 

di Dio personificato, e tutto ciò che Egli 

rappresenta ai credenti e ai non credenti 

nel nostro mondo. 

  



   

“Ti dà la Forza di Vivere in 

Maniera Vincente” 

 

Senza gli strumenti giusti per realizzare il 

lavoro, perfino il più semplice dei compiti 

può diventare pesante. Per esempio, 

rimuovere una vite è facile con un potente 

cacciavite, ma molto più stancante e 

difficile se non se ne possiede uno. 

 

Una delle più alte priorità di Dio è darci gli 

strumenti giusti nella vita. Che si tratti della 

saggezza di prendere una decisione 

importante, della volontà di rinunciare a 

una cattiva abitudine, o addirittura di 

dimostrare ancora più fede e fiducia 

nell’affrontare una situazione impossibile 

con coraggio, Dio sicuramente ci fornirà 

l’equipaggiamento necessario per vivere 

una vita appagante e benedetta. 

 

“I giovani s’affaticano e si stancano; i 

giovani scelti vacillano e cadono; ma quelli 

che sperano nell’Eterno acquistan nuove 

forze, s’alzano a volo come aquile; corrono 



e non si stancano, camminano e non 

s’affaticano”. Isaia 40:30-31  

 

Riporre la nostra speranza in Lui ci dà 

accesso a una illimitata cassetta degli 

attrezzi per munirci degli strumenti 

necessari per affrontare qualsiasi cosa. 

Quando la nostra forza viene dall’alto, 

viviamo nella vittoria! 

 

  



   

“Costruisce un Carattere per 

Aiutarti a Crescere” 

 

Un buon carattere non è qualcosa che 

riceviamo semplicemente con la salvezza, 

poiché esso si impara e si sviluppa nel 

tempo. Aiutarci a costruire un carattere 

simile a quello di Cristo è uno degli obiettivi 

primari di Dio. Lo Spirito Santo ci aiuta a 

diventare più simili a Gesù, costruendo e 

sviluppando il Suo carattere dentro di noi. 

La Bibbia chiama questo il Frutto dello 

Spirito. 

 

“Il frutto dello Spirito, invece, è amore, 

allegrezza, pace, longanimità, benignità, 

bontà, fedeltà, dolcezza, temperanza. 

Contro tali cose non c’è legge”. Galati 

5:22-23  

 

In mezzo alle sfide, talvolta tentiamo di 

superare le avversità con le nostre forze. 

Così facendo, possiamo anche essere 

tentati di pregiudicare il nostro carattere 

Cristiano per superare le nostre difficoltà, o 

di “prendere una scorciatoia”. Ma quando 



ci rivolgiamo al potere dello Spirito Santo, 

Egli ci aiuta a continuare su questa strada 

con integrità, verità e onestà, a prescindere 

dalle circostanze. 

 

Durante le stagioni di successi, dovrebbero 

rimanere integri gli stessi standard biblici. 

L’orgoglio arrivista e l’arroganza sono in 

diretto conflitto con il carattere Cristiano 

che Dio vuole sviluppare nelle nostre vite. 

Di fatto, la mitezza è un requisito 

necessario affinché ogni Cristiano possa 

continuare a ricevere promozioni da Dio. 

 

“Beati i mansueti, perché essi erederanno 

la terra”. Matteo 5:5  

 

Poiché affrontiamo sia le sfide che i 

successi con un carattere simile a quello di 

Cristo, noi iniziamo a crescere nel nostro 

cammino con Dio. Cominciamo perfino a 

capire che operare nel Frutto dello Spirito 

funziona per il nostro bene ultimo e per il 

Suo onore. Quanto più cresciamo nel 

nostro cammino con Dio, tanto più Dio può 

donare benedizioni più grandi nelle nostre 

vite! 

  



   

“Fa Tutte le Cose per il Tuo 

Bene” 

 

Dio ha il controllo di tutto in ogni ambito 

delle nostre vite. Ha la totale capacità di 

orchestrare qualsiasi circostanza affinché 

funzioni per il nostro vantaggio come 

credenti. 

 

“Or noi sappiamo che tutte le cose 

cooperano al bene di quelli che amano 

Dio, i quali son chiamati secondo il suo 

proponimento”. Romani 8:28  

 

Egli è più che capace di gestire anche la 

più complicata delle sfide della vita, e ci 

guiderà lungo la strada che porta alla 

realizzazione del Suo progetto per le 

nostre vite. Egli vuole semplicemente che 

ci affidiamo a Lui per fare tutto questo. 

 

“Confidati nell’Eterno con tutto il tuo cuore, 

e non t’appoggiare sul tuo discernimento; 

riconoscilo in tutte le tue vie, ed egli 

appianerà i tuoi sentieri”. Proverbi 3:5-6  



 

Riporre la nostra fiducia in Dio non 

significa abbandonare la nostra 

responsabilità personale e la nostra 

capacità di gestione. Piuttosto, la 

responsabilità personale e l’affidarsi a Lui 

vanno di pari passo. Quando facciamo la 

nostra parte, Dio è sempre fedele al Suo 

compito, e ci guida in maniera efficace. 

 

In molti casi, la guida di Dio si manifesta 

sotto forma dell’apertura e della chiusura 

delle “porte” nelle nostre situazioni. Altre 

volte, le nostre situazioni richiedono niente 

di meno che l’intervento divino per trovare 

un rimedio, per compiere un miracolo o per 

ottenere qualcosa altrimenti impossibile da 

realizzare. 

 

Gesù li guardò e disse, “Agli uomini questo 

è impossibile, ma a Dio ogni cosa è 

possibile”. Matteo 19:26  

 

Che si tratti di affrontare un male 

incurabile, una crisi finanziaria o anche 

l’inattesa perdita di una persona cara, Dio 

è presente e in grado di operare in modo 

sovrannaturale durante questi periodi. 



 

Dio è uno specialista nel trasformare una 

tragedia in un trionfo, e una difficoltà in una 

gioia per mezzo dello Spirito Santo. Non 

dubitare mai del fatto Dio oggi sia ancora 

coinvolto nel “fare miracoli”. Dio è in grado 

di intervenire in ogni situazione 

impossibile! 


